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Jahresbericht des Vorstandes 
 
Geschätzte Vereinsmitglieder 
 
Nebst dem sportlichen Bereich standen für dieses Jahr als grosse 
Herausforderung die Anlässe (Zibelimäret, Musikanlass im 
Bienkensaal, Sonnwendfeier und der Paul Senn-Cup) auf dem 
Programm. 
 
Sämtliche Ziele konnten für den Verein erreicht, ja die Anlässe 
sogar übertroffen werden; 

- 1. Mannschaft Ligaerhalt in der 3. Liga 
- Zibelimäret mit dem Einsatz des Vorstandes und der 

Junioren-Trainer:In das angestrebte Budget erreicht werden 
- Musikanlass im Bienkensaal mit dem Einsatz von Mägy 

Nideröst, einem Teil des Vorstandes, einem Teil des 
Trainerteams und einem Teil der Aktiven konnte dieser Anlass 
mit dem „Servieren“ souverän abgehalten werden. 

- Sonnwendfeier mit dem Einsatz des Vorstandes und den 
Aktiven war dieser Anlass ein voller Erfolg 

- Paul Senn-Cup mit dem Einsatz des Vorstandes, dem Einsatz 
sämtlicher Trainer:In, dem Einsatz der Aktiven war dieser 
Anlass mit dem Abschluss des Legendenmatch zwischen dem 
FC Oensingen gegen den FC Kestenholz ein absolutes Highlight 

- Schiedsrichter im Laufe der Saison haben Emir Avdulovic 
und Nazif Hoxha den Schiedsrichterkurs bestanden. Herzlichen 
Gratulation den Beiden! 
Für die Saison 2023/2024 haben wir neu 3 Schiedsrichter und 
können somit 4 bis 5 Mannschaften ohne Busse vom SOFV  
melden. Ab dem 1. Juli 2023 werden noch zwei weitere 

Schiedsrichter (Fatih Saral und Hamid Faizi) dazu kommen. 
Somit haben wir 5 Schiedsrichter! 

 
Solch freudiges Mitwirken sämtlicher Vereinsmitglieder macht 
natürlich dem Vorstand Freude, und es zeigt sich, dass wir auf dem 
richtigen Weg sind, die vergangenen Coronajahre vergessen zu 
machen. 
 
Die Juniorenabteilung ist gut aufgestellt und funktioniert seit Jahren 

bestens. Der Zuwachs an Junioren:innen von letzter Saison knapp 
160 Junioren:innen auf über 175 Junioren:innen hält weiter an und 
zeigt, dass unsere Juniorenabteilung wertvolle Arbeit für unseren 
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Verein und für die Gemeinde tätigt. Die Junioren:innen sind das 

Fundament für unseren Verein! 
 
Sponsoren/Spendern 
Unser Verein bedankt sich weiterhin bei unserem Hauptsponsor 
Bourquin SA, sowie den Co-Sponsoren Raiffeisenbank Gäu-
Bipperamt, Hörmann Schweiz AG und Bell AG. Ein besonderer Dank 
gilt unserem Verein Freunde FC Oensingen und den Supportern des 
FC Oensingen, welche uns jährlich mit je einem namhaften Betrag 
unterstützen. Sämtlichen Firmen möchten wir ganz herzlich danken 
für die finanzielle Unterstützung den Bandenreklamen und den 

Inseraten im Matchprogramm, welches jeweils an den Heimspielen 
aufgelegt wird. 
Ein sehr grosses Dankeschön geht auch an unsere grosszügigen 
Spenden von 2 Junioren:innen-Dresses; Bagger.ch AG Niederbipp  – 
Juniorinnen  Dd und Copper-Net GmbH Baar – Junioren Cb. 
Ebenfalls möchten wir uns über den jährlichen Vereinsbeitrag der 
Gemeinde Oensingen bedanken, welcher ein willkommener Zustupf 
für unsere Vereinskasse ist. 
Dank unseren Sponsoren und den vielen Spendern ist der Verein 

finanziell sehr gesund aufgestellt. 
 
Vereinsleben 
Wie bereits eingangs erwähnt, hat der Verein die Anlässe 
(Zibelimäret, Musikanlass im Bienkensaal, Sonnwendfeier und den 
Paul Senn-Cup) mit grossem Engagement sämtlicher 
Vereinsmitglieder bewältigt. Im Weiteren hat er aktiv am ersten 
Vereinsanlass der Gemeinde mitgemacht. Ebenfalls hat sich der 
Verein für das UNICEF-Label „kinderfreundliche Gemeinde“ 
engagiert. Der Vorstand hat sich weiterhin zum Ziel gesetzt, den 

Verein FC Oensingen im Dorf beliebter zu machen. Das Gewerbe 
sowie die Sponsoren sind zwingend zu berücksichtigen. 
 
Für die Zukunft ist der Vorstand positiv gestimmt. Der Verein sollte 
eine Herzensangelegenheit sein und dieses Ziel verfolgt der Vorstand 
weiterhin mit grossem Interesse. 
 
Vorstand 
Der Vorstand hat in der Saison 2022/2023 insgesamt 9 Sitzungen 
abgehalten. Ab der Saison 2022/2023 wurde ein Sponsoringkonzept 

erarbeitet und verabschiedet. 
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Ein grosser Dank gilt sicher dem gesamten Vorstand. Jeder Einzelne 

muss seinen Beitrag leisten, damit der Verein schlussendlich 
funktioniert und alle Mitglieder ihrer geliebten Freizeitbeschäftigung 
nachgehen können. Gerade in der heutigen Zeit ist es nicht mehr 
selbstverständlich, Leute zu finden, welche in einem Verein ein 
Ehrenamt ausführen. 
 
An dieser Stelle möchten wir uns im Namen des gesamten 
Vorstandes recht herzlich für die geleistete Arbeit bedanken. 
 
Folgende Vakanzen im Vorstand hatten wir nach der letzten GV zu 

besetzen; 
- Sportchef:In (als Vorstandmitglied) 
- Seniorenobmann:-frau (als Vorsandsmitglied 
 
Wir hoffen, dass wir in absehbarer Zeit diese Lücken schliessen 
können. 
 
Sportliche Grüsse und auf eine erfolgreiche Saison 2023/24. 
 

Rolf Neuhaus Rinor Beqiri 
Präsident  Vize-Präsident 
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Jahresbericht des Sportchefs 
 
Geschätzte Vereinsmitglieder 
 
Das Amt des Sportchef/der Sportchefin konnte leider noch nicht neu 
besetzt werden, deshalb wird der Jahresbericht des Sportchefs/der 
Sportchefin durch den Präsidenten verfasst. 
 
1. Mannschaft 
Die Saison 22/23 wurde mit einem neuen Trainer Kwabena Asamoah 
Frimpong in Angriff genommen. 
Nach dem Rückzug der 2. Mannschaft (Disziplinarisch, Abgänge, 
Rücktritte, usw.) konnte ein genügend grosses Kader für die 
anstehende Meisterschaft in der 3. Liga gestartet werden. Mit dem 
neuen Trainer und seinem Staff (Michele Intelisano, Assistenztrainer, 
Gjezair Zeka, Coach und René Brütsch, Goalietrainer) gelang es, die 
Mannschaft disziplinierter und spielerisch besser auftreten zu lassen. 
Die gelben und roten Karten konnten gegenüber der letzten Saison 
deutlich reduziert werden.  
Die Vorrunde war leider geprägt durch zu viele Remis und nur zwei 

Siegen. Somit wurde die Vorrunde auf dem viertletzten Platz 
beendet. 
Für die Rückrunde wurde mit dem Einbau von Junioren-B-Spielern 
begonnen, dies im Hinblick auf die neue Saison 2023/2024. Im 
Weiteren hat die Mannschaft mit 27 Teilnehmenden ein 
Trainingslager in Troya (Portugal) unter optimalen Bedingungen 
absolviert. Dies sollte auch ein wichtiger Mosaikstein 
(Zusammenhalt, Kameradschaft, usw.) für eine gute Rückrunde sein. 
Leider verlief der Start der Rückrunde nicht wunschgemäss, doch es 
zeigte sich, dass nur wenig fehlte, um mit den besten Mannschaften 

mitzuhalten. Ab der Hälfte der Rückrunde hat die Mannschaft jedoch 
gezeigt, wozu sie fähig sein kann. Wurde doch der Gruppensieger FC 
Dulliken auswärts mit 2:3 besiegt. Gegen den Tabellenzweiten FC 
Zuchwil schaute zwar im Heimspiel eine knappe 1:2 Niederlage 
heraus, doch in der zweiten Halbzeit wurde dieses Team an eine 
„Wand“ gespielt, jedoch fehlten die Tore. Die restlichen Spiele 
konnten dann doch noch gewonnen werden, so dass der Ligaerhalt – 
trotz des drittletzten Platzes – nie mehr in Gefahr war. 
Einen kleinen Erfolg konnte die Mannschaft dann doch noch feiern; 

stellte der FC Oensingen mit Daniel Frimpong den Topskorer der 3. 
Liga des Kantons Solothurn. Gratulation an Daniel, die ganze 
Mannschaft und den Trainerstaff! 
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2. Mannschaft 
Wie bereits erwähnt, musste die 2. Mannschaft (Disziplinarisch, 
Rücktritte, usw.) für die Saison 2022/2023 zurückgezogen werden. 
Diejenigen Spieler, welche noch übrig geblieben sind, wurden in die 
1. Mannschaft übernommen. 
Im Nachhinein hat es sich gezeigt, dass der Vorstand mit dieser 
Massnahme leider den richtigen Entscheid des Rückzuges getroffen 
hat. 
 
Sportliche Grüsse 

 
Rolf Neuhaus | Präsident 



- 8 - 

Jahresbericht der Juniorenabteilung 
 
Geschätzte Vereinsmitglieder 
 
Gerne geben wir Euch einen Einblick in die Juniorenabteilung des FC 
Oensingen. Über 170 Junioren:innen trainierten dieses Jahr 
wöchentlich auf dem Sportplatz Bechburg. Mit dem schlechten 
Frühlingsstart mit nur einem Trainingsfeld sowie einer 
Aktivmannschaft war dies nicht immer selbstverständlich. Dies führte 
zu etlichen Spielverschiebungen und Trainingsausfälle. Nichts desto 
trotz fanden wir immer mit Toleranz und gegenseitigem Respekt eine 
Lösung. 
 
G-Junioren 
Anfangs Saison, im Sommer 2022 starteten wir mit nur 7 Kids in die 
Frühjahrsrunde, da ein grosser Teil des Kaders altersbedingt in die 
F-Junioren aufstieg. Dies blieb nicht lange so, denn die Anzahl der 
Kids stieg ständig und wir konnten schon bald wieder 16 
fussballbegeisterte Kids zählen. 
Mit den Trainern Leo Gegaj, Nazif Hoxha und neu Karoly Nagy 

wurden die Kids bestens betreut. Mit jeweils zwei Teams nahmen sie 
an sechs Auswärts-Turnieren teil. Zur grossen Enttäuschung aller 
konnte das Heimturnier witterungsbedingt leider nicht durchgeführt 
werden. 
Am 26. Juni 2023 haben wir die Saison mit einem feinen 
Schnitzelbrot und Pommes von Santo abgeschlossen. 
 
F-Junioren 
Mit 11 Junioren wurde in die neue Saison gestartet. Die Aufgabe 
übernahmen Onur Tekin – der in der letzten Saison die Piccolos 

trainierte – und neu mit an Bord Gil Ferreirinha de Oliveira. 
Dies war auch nötig, da die Anzahl der Kids auf 18 Jungs und 
Mädchen anstieg, ohne noch die einzelnen Schnupperkinder zu 
berücksichtigen. 
Mit 3 Mannschaften nahmen sie an 7 Auswärtsturnieren im bereits 
bekannten neuen „Play more Football“-System teil. Die Kinder 
hatten grosse Freude und haben grossartiges geleistet. Leider 
wurde auch ihnen das Heimturnier witterungsbedingt verweigert. 
Am 13. Juni 2023 feierten sie den Saisonabschluss mit Pommes 

und Burger von Santo. 
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Ea- und Eb-Junioren 

Im August 2022 starteten wir erneut mit 2 Teams. Mit dem Team Ea 
in der 1. und dem Team Eb in der 3. Stärkeklasse galt es in erster 
Linie, den Kids das Passspiel, Technik und den Torabschluss näher 
zu bringen und zu intensivieren. 
Neu spielten wir nicht mehr klassisch 6 gegen 6. Die neuen 
Spielformen im Kleinfeld 3 gegen 3 auf vier Minitore und 5 gegen 5 
im Grossfeld auf 2 Juniorentore musste zuerst geübt und trainiert 
werden. Nach anfänglichen Verwirrungen und Unklarheiten an den 
Matches wurde die Begeisterung der Kids von Partie zu Partie immer 
grösser. Aufgrund der Mannschaftseinteilungen der Saison 

2022/2023 mussten in den jüngeren Jahrgängen viel nach oben 
geschoben werden, damit wir genügend Mannschaften anmelden 
konnten, um alle spielen zu lassen. 
Das Team Ea in der 1. Stärkeklasse mit den Jahrgängen 2013/2014 
spielte ausschliesslich gegen 2012er Jahrgänge. Diese Aufgabe 
übernahm Giovanni Virga. Die Überlegenheit der Gegner machte sich 
vor allem im Modus Grossfeld bemerkbar. Wir steigerten uns aber 
von Spiel zu Spiel. Eine einzige Partie konnte so gewonnen werden 
m Derby gegen den FC Niederbipp, was in diesem Alter für uns 

Trainer nicht ausschlaggebend ist. Wichtiger sind die einzelnen 
Fortschritte der Spieler und die Art und Weise, wie wir dieses schöne 
Spiel mit dem runden Leder gestalten. 
Es ist eine wahre Freude zu sehen, wie sich die tägliche Arbeit im 
Training auf die Ernstkämpfe auswirkt und wie sich jeder Einzelne 
spielerisch entwickelt hat. 
Das Team Eb in der 3. Stärkeklasse hatte die gleichen 
Voraussetzungen wie das Team Ea. Auch sie spielten mit den 
jüngeren Jahrgängen. Sieg und Niederlage hielten sich hier 
einigermassen die Waage. Auch hier gelten und stehen nur die 

Fortschritte und Passion zum Spiel im Vordergrund.  
Verantwortlich für das Team Eb Erkan Celik und Murat Cicek. 
 
Da-, Db und Dc-Junioren 
13 Spieler bildeten das Team der Junioren Da mit der Ambition die 
Meisterschaft in der 1. Stärkeklasse zu bestreiten. Beim 
Vorbereitungsturnier anlässlich des Hörmann-Cups in Balsthal Mitte 
August holten sich die Youngsters erste Eindrücke auf dem neuen D-
Spielfeld, auf welchem man im 9er Fussball von Sechzehner zu 
Sechzehner spielt. 

Zum Saisonstart merkte man unseren Youngsters an, dass sie sich 
zuerst noch an das grössere Spielfeld, und vor allem an die grösser 
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gewachsenen und krätigeren Spieler gewöhnen mussten. 

Einsatzberechtigt waren die Jahrgänge 2010/2011. Unser Kader 
verzeichnete keinen einzigen „2010er“, nur „2011er“ und sogar noch 
6 Spieler mit Jahrgang 2012. Das Ziel war, die jungen talentierten 
Spieler an das forgeschrittene Spielniveau der 1. Stärkeklasse 
heranzuführen. 
Wir haben bei allen Meisterschaftsspielen der Vorrunde festgestellt, 
dass wir spielerisch durchaus mithalten konnten, zum Teil sogar das 
Spiel im Griff hatten. Leider fehlte noch die körperliche und 
athletische Reife, um dies über die ganze Spieldauer zu zeigen. 
Nichtsdestotrotz konnte man doch noch einen verdienten Sieg 

einfahren. 
Im Cupwettbewerb überstanden wir die erste Runde gegen den SC 
Flumenthal nach Verlängerung im nervenaufreibenden 
Penaltyschiessen mit 14:13. Die zweite Runde war leider Endstation 
in Welschenrohr. Nach einigen unglücklichen 
Schiedsrichterentscheidungen verloren wir trotz einer mutigen und 
aufopfernden Teamleistung mit 4:6. Im winterlichen Hallentraining 
übten wir viel im Bereich der Kraft, Schnelligkeit und Koordination. 
Im Januar nahmen wir beim ersten Hallenturnier in Muttenz teil. Das 

zweite fand im Februar in Deitingen in der Halle auf Kunstrasen mit 
Banden statt. Eine neue und grossartige Erfahrung für die Jungs. 
Die Rückrunde war geprägt von vielen Trainingsausfällen, bedingt 
durch das häufig garstige winterliche Wetter, welches des Öfteren 
die Trainings verunmöglichte. Sportlich betrachtet, konnte man 
einen guten Schritt vorwärts machen. Wir haben einige Erfolge 
verzeichnet, der Schönste war der 3:2 Sieg zuhause gegen den 
starken FC Grenchen 15, und dies zum Teil bei heftigem Niederschlag 
mit teilweise Blitzbegleitungen. 
Verantwortlich für die Youngsters des Teams Da Mario Senn. 

Das vorherige Team Eb wurde zum neuen Team Db. Auch hier 
spielte man mit 13 Kinder des jüngeren Jahrganges in der 2. 
Stärkeklasse. Bei einem Freundschaftsspiel gegen Kestenholz und 
einem Vorbereitungsturnier holten sie sich die ersten Eindrücke auf 
dem grösseren D-Spielfeld. In der Vorrunde hatten die Kids recht 
mühe sich gegen die grösseren 2010er Jahrgänge durchzusetzen. 
Ende Vorrunde bestritt man ein Freundschaftsspiel gegen den FC 
Derendingen 3. Stärkeklasse und konnten dabei unseren ersten Sieg 
feiern. Die Rückrunde bestritten wir dann in der 3. Stärkeklasse, wo 
sich die Kinder merklich wohler fühlten. Mit 4 Siegen, 2 

Unentschieden und 3 Niederlagen schloss man die Rückrunde ab. 
Trainer Fabio Mariniello. 
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Aufgrund der grossen Anzahl an Junioren wurde auch hier das 

einstige Team Ec zum neuen Team Dc. Die 9 2012er und die 3 
2011er Jahrgänge hatten sichtlich Mühe, sich gegen die 2010er 
Jahrgänge durchzusetzen. Nach dem Hallentraining und einigen 
Hallenturnieren starteten wir in die Rückrunde. Schön zu sehen war, 
dass die Jungs ihre Angst und Nervosität der Vorrunde gegenüber 
älteren Kindern ablegen konnten. Mit alten Kräften und neuem Elan 
spieltensie die Rückrunde zu meiner vollsten Zufriedenheit durch. 
Trainer Daniele Ventimiglia 
 
C-Junioren 

Die Planung für die neue Saison hatte früh angefangen und die Ziele 
habe ich hoch gesetzt. Wir wollten in der Promotionsgruppe starten 
und haben uns so beim Verband angemeldet. Die Hoffnung war, dass 
wir bei einem freien Platz hinein rutschen könnten. Dem war leider 
nicht so, und wir wurden in der 1. Stärkeklasse eingeteilt. 
Für viele war es die erste Saison im 11er Fussball mit den grossen 
Toren. Die Tore waren leider für unseren noch nicht 
ausgewachsenen, talentierten Torwart ein Problem. Die ersten Spiele 
haben wir verloren, weil die gefallenen Tore sehr oft in nicht 

erreichbarer Höhe unseres Goalies fielen. Das nagte an der 
Motivation da wir meist die besseren Spieler waren. Später durften 
wir auf die Hilfe des Goalies der B-Junioren – der wohl bemerkt noch 
ein C-Junior ist – zählen und die Resultate verbesserten sich. Schön 
ist auch die Zusammenarbeit mit den anderen C-Trainern gewesen, 
da wir uns immer unterstützt und ausgeholfen haben, wo immer Not 
am Mann war. Ein spezielles Erlebnis durften wir bei klassischem 
Trimbacher Monsunregen erleben, wo alle inklusive Staff bis auf die 
Unterhosen nass waren und wir bei einem dramatischen Spiel einen 
Rückstand zu unseren Gunsten aufholen konnten. Das gab der 

ganzen Mannschaft einen Ruck und man spürte, wie sie sich 
zusammen schweissten als Team. Auf die Rückrunde ist ein neuer 
Torwart zu uns gestossen und wir wollten wieder angreifen und 
unseren Platz vorne in der Tabelle festigen. Leider lief der geplante 
Angriff nicht ganz nach Wunsch. Der Torwart, der gute Partien zeigte, 
verlor aus persönlichen Gründen das Interesse am Fussball, das zu 
seiner Auszeit führte. Ohne Torwart ging der Elan auch bei einigen 
Spielern verloren. In diesem Alter und Lebensabschnitt ist vieles 
Kopfsache und der Körper ist auch immer im stetigen Wandel. Durch 
diese Unruhe mussten wir sogar 3 Spieler bis auf weiteres 

suspendieren, wonach wir nicht mehr genügend Spieler waren und 
fortan mit Spieler von Cb spielten. Ende Saison organisieren wir 
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einen gemeinsamen Abschluss mit allen C-Spielern und Trainern. Das 

war ein gelungener Abend und die Kids spielten dank der guten 
Beleuchtung bis in die späte Nacht.  
Dass wir Alle einander so aushelfen, stärkt den Zusammenhalt im 
Verein und macht Spass. 
Trainer Alper Satir. 
 
D- und C-Juniorinnen 
In die Saison 2022/2023 sind wir mit 2 Teams mit 35 Mädchen 
gestartet. Eine D-Juniorinnenmannschaft und eine C-
Juniorinnenmannschaft. Gespielt haben wir die Runde immer gegen 

Jungs. Die Resultate fielen zum Teil sehr hoch aus. Aus dem Verband 
bekamen die jeweiligen Gegner Teams Aufgaben mit auf den Weg. 
Je nach Trainer wurden wir überfahren oder wir bekamen auch mal 
die Chance einige Tore zu schiessen. Für uns war es immer sehr 
wichtig, dass die Mädchen viele Spielminuten bekamen und so an 
den Erfahrungen wuchsen. 
Auf die Rückrunde splitteten wir die Teams in eine FF15 reine 
Mädchenmannschaft und weiterhin eine C-Juniorinnenmannschaft, 
die 11er Fussball spielte. Mit der FF15 spielten sich die Resultate 

normal ein. Die C-Juniorinnen wurden nun mehrheitlich von Sinan 
Tekin trainiert, der ihnen sein Wissen bestens weitergeben konnte. 
Leider wurden wir auch von unrühmlichen Verhalten auf und neben 
dem Platz nicht verschont. In der Hitze des Gefechtes wurde es 
verbal sehr laut und unangenehm, so dass wir 3 Mädchen 
suspendieren mussten für einige Trainings und Matches. Ihr 
Verhalten entsprach nicht dem Ehrenkodex des FC Oensingen. Das 
Gespräch wurde mit ihnen gesucht und eine weitere Abmachung 
vereinbart, die jedoch nicht angenommen und gelebt wurde, so dass 
ich sie aus dem Verein ausschliessen musste. Unsere Trainer:Innen 

des FCO sind bestens qualifiziert und trainieren nach den Vorschriften 
des SFV. In jeder Mannschaft hat es Mädchen und Jungs die 
regelmässig in Probe oder Sichtungstrainings nach Solothurn 
eingeladen werden. Von den Mädchen spielen aktuell Noe Heller beim 
FC Solothurn und Enya Dober in der Regionalauswahl RA 13 in 
Zuchwil. Beide Mädchen haben sich dieses Ticket ergattert mit ihrem 
Willen sich fördern zu lassen und mit ihrem Trainingsfleiss, den sie 
in jedem Training und Match zeigten. Wir Trainer:Innen stehen viele 
Stunden auf und neben dem Feld für die Jugend. Es ist nicht immer 
einfach, wenn wir Vater oder Mutter ersetzen müssen. Aber die 

Freude überwiegt immer und wir geniessen unser Hobby. Gerne 
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möchten wir sie einladen, unsere Spiele anzuschauen und wer weiss, 

in ein paar Jahren vielleicht ein Talent aus dem FCO entspriessen. 
Trainerin Mägy Nideröst. 
 
B-Junioren 
Die B-Junioren starteten mit einer neu zusammengestellten 
Mannschaft in die Saison 2022/2023. Die Hälfte hatte bereits eine 
Saison bei den B-Junioren gespielt, und die andere Hälfte kam von 
den C-Junioren aus der Youth League neu in die Mannschaft. Der 
Kader mit 14 Junioren war sehr schlank. Das spielerische Können und 
das enorme Potential der Jungs hat die beiden Trainer Thanh Dao 

und Dinh Ngo zuversichtlich gestimmt, dass dieses Team in der 
Promotion League gut mithalten kann. Siehe da, sie gewannen Spiel 
für Spiel. In der Vorrunde ging nur ein einziges Spiel verloren, die 
anderen Begegnungen konnte alle gewonnen werden! Somit schaute 
nach der Vorrunde der hervorragende 2. Zwischenrang heraus. 
In der Winterpause sind drei neue Junioren aus der Region zur 
Mannschaft dazu gestossen. Bis zur Hälfte der Rückrunde konnte das 
Team an die tollen Leistungen aus der Vorrunde anknüpfen. Ab der 
2. Hälfte fiel das Team in ein „Loch“ und sie verloren alle restlichen 

fünf Spiele. Somit belegten die Jungs am Ende die Platzierung in der 
2. Hälfte der Tabelle. 
Aufgrund der tollen Leistungen, haben bereits vier B-Junioren mit der 
1. Mannschaft ab der Winterpause trainiert, ja sie hatten sogar 
Teileinsätze in der Meisterschaft. 
 
Bemerkungen/Sonstiges 
Höhen und Tiefen gehören im Leben zum Alltag. Wie schön kann doch 
ein Tief sein, wenn man in diesem Moment dann auf die 
Unterstützung von Freunden, Kollegen und Familien zählen kann. Mit 

dieser Hilfsbereitschaft konnte erfreulicherweise unser schon fas 
traditionelles FCO-Junioren-Camp im Frühling 2023 wieder 
stattfinden. Mit einer neuen Rekordteilnehmerzahl mit 88 Jungs und 
Mädels, konnten wir wieder im April eine wunderbare Woche bei 
bestem Fussballwetter geniessen. Für die Verpflegung der Kids 
sorgten wieder unser Wirtepaar Julijana und Santo. Einen grossen 
Dank auch an sie und an alle Trainer, Helfer, Gönner, Sponsoren, 
Supporter und Verein Freunde FC Oensingen, die es uns überhaupt 
ermöglichen, den Spielbetrieb der Junioren aufrecht zu erhalten. 
Ebenso gratulieren wir allen Trainern zu den bestandenen Kursen, 

wie KIFU, C- und UEFA-C-Diplom. 
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Sportliche Grüsse 

Gianni Virga | Juniorenobmann 
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Jahresbericht der Seniorenabteilung 
 
Geschätzte Vereinsmitglieder 
 
Das Amt des Seniorenobmannes/der Seniorenobfrau konnte leider 
noch nicht neu besetzt werden, deshalb wird der Jahresbericht des 
Seniorenobmannes/der Seniorenobfrau durch den Präsidenten 
verfasst. 
 
Infolge von immer weniger Seniorenspielern haben unsere Senioren 
die Gruppierung mit dem FC Klus-Balsthal und dem FC Welschenrohr 
erweitert. 
 
Senioren 30+ 
(FC Oensingen / FC Niederbipp / FC Klus-Balsthal und FC Welschenrohr) 

Senioren 30+ spielen in der Gruppierung unter dem Namen FC Klus-
Balsthal. 
 
Senioren 40+ 
(FC Oensingen / FC Niederbipp / FC Klus-Balsthal und FC Welschenrohr) 

Unsere Senioren 40+ spielen unter dem Pilotprojekt 7er Fussball in 
der Gruppierung unter dem Namen FC Klus-Balsthal. 
 
Senioren 50+ 
(FC Oensingen / FC Niederbipp / FC Klus-Balsthal und FC Welschenrohr) 

Die Senioren 50+ spielen in der Gruppierung unter dem Namen FC 
Niederbipp. 
 

Sportliche Grüsse 
Rolf Neuhaus | Präsident 
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Bericht des Chefs Sportanlagen/Infrastruktur 
 
Geschätzte Vereinsmitglieder 
 
Sportanlage 
In der vergangenen Saison hatten wir leider einige Probleme mit 
unserem Hauptfeld. Das Regenwasser konnte nicht mehr richtig 
abfliessen, was dazu führte, dass wir mehrmals gezwungen waren, 
die Meisterschaftsspiele zu verschieben. Für die Unannehmlichkeiten 
möchten wir uns aufrichtig entschuldigen. 

Allerdings können wir Euch versichern, dass wir bereits dabei sind, 
dieses Problem zu lösen. Die Gemeinde wir die Firma KFS 
beauftragen, die Drainageleitungen gründlich zu reinigen. Dadurch 
wird sichergestellt, dass das Wasser künftig ordnungsgemäss 
abfliessen kann. Zusätzlich wir die Firma Swissgreen Mitte Juli beide 
Felder besanden und aerifizieren. Durch diese Massnahmen wird sich 
die Qualität des Rasens massiv verbessern. 
Des Weiteren haben wir beschlossen, unsere Rasenmähroboter 
durch einen neuen Rasentraktor zu ersetzen. Dieser Rasentraktor 
wird von der Gemeinde übernommen. Der FC wird sich prozentual an 

den Anschaffungskosten beteiligen. Wir werden uns um den Service 
sowie den Benzinverbrauch des Traktors kümmern. 
Ausserdem haben wir uns einen Werkzeugwagen angeschafft. Dieser 
ermöglicht es uns, viele Reparaturarbeiten selbständig auszuführen, 
da wir nun das nötige Werkzeug immer griffbereit haben. Dadurch 
sparen wir nicht nur Zeit, sondern auch Kosten für externe 
Dienstleistungen. 
An dieser Stelle möchte ich mich bei meinem Stellvertreter Mario 
Bieli herzlich für seine Hilfe und spontane Einsätze bedanken. Ohne 
sein Engagement wäre es uns nicht möglich gewesen, die 

anstehenden Aufgaben effektiv zu bewältigen. 
Unser Ziel ist es, unseren Spielern und Besuchern optimale 
Bedingungen zu bieten und der FC Oensingen als attraktiven Verein 
zu präsentieren. Wir sind überzeugt, dass die getroffenen 
Massnahmen dazu beitragen werden, dieses Ziel zu erreichen. 
 
Club Wirte-Paar 
Ich möchte an dieser Stelle die Gelegenheit nutzen, um ganz herzlich 
dem Wirte-Paar Julia und Santo für ihren grossartigen Einsatz zu 

danken. Sie sind immer zur Stelle und verwöhnen uns mit köstlichen 
Hamburgern, Bratwürsten und dem berühmten Schnitzelbrot. 
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Die Saison 2022/2023 war in Bezug auf Veranstaltungen ein voller 

Erfolg, und das ist nicht zuletzt Julias und Santos verdienstvollem 
Engagement zu verdanken. Ihre kulinarischen Kreationen haben uns 
stets begeistert und unsere Gaumen verwöhnt. Egal ob es sich um 
eine private Feier oder eine offizielle Veranstaltung handelte, sie 
haben immer ihr Bestes gegeben, um uns zufrieden zu stellen. 
Julia und Santo sind nicht nur Meister ihres Fachs, sondern auch 
wunderbare Gastgeber! 
Danke! 
 
Marcel Weber 

Auch bei unserem Platz-Zeichner Marcel Weber möchte ich mich 
meinen herzlichen Dank aussprechen. 
Marcel hat sich bereits erklärt, zukünftig mehr Spielfelder zu zeichen, 
um den gestiegenen Bedarf unserer wachsenden Juniorenabteilung 
zu decken. Mit dem neuen Zeichnungsgerät, ist Marcel nun bestens 
ausgestattet, um diese Aufgabe effizient und präzise zu bewältigen. 
Sein Engagement und seine Hingabe verdienen unseren aufrichtigen 
Dank! Marcel geht stets über das normale Mass hinaus! 
 

Abschliessend möchte ich mich bei ihnen allen für Ihre 
Aufmerksamkeit und ihre Unterstützung bedanken. Gemeinsam 
können wir den FC Oensingen weiterhin erfolgsreich gestalten und 
eine positive Zukunft für unseren Verein schaffen. 
 
Vielen Dank! 
 
 
Sportliche Grüsse 
Pascal Neuhaus | Chef Sportanlagen/Infrastruktur 


